
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

「金剛山歌劇団」北上公演迫る！ 
 

金剛山歌劇団北上公演がいよいよ９月１1 日（木）、北上さく

らホ－ル（大ホ-ル）にて開催される。 

３年ぶりとなった昨年の公演が東日本大震災後初の公演

開催となったが、今回の公演は１０年ぶりの北上での公演と

なる。 

1955年から始まった歌劇団の岩手公演が2010年を最後

に震災後 2 年間開催できずにきたが、昨年、熱い思いで立

ち上がった同胞たちの熱意と公演開催を心待ちにいてく

れた歌劇団ファンの日本の方々の後押しがあっての去年は

３年ぶりの公演を盛況の中、開催することができた。 

歌劇団は今年４月２日、釜石で「被災地応援ミニコンサ－

ト in 釜石」公演を行い多くの同胞被災者、そして日本の被

災者に元気と力を贈った。 

公演の成功のため、厳しい政治・経済状況を乗り越え実

行委員たちをはじめたくさんの同胞が汗を流し準備をし

た。 

そして公演が「復興」へ 

の一助になることを願って。 

当日は午後 2 時からの 

一回公演。同胞の皆さん。 

知り合いの方を誘ってぜひ 

ご観覧ください。 

 
 

 

 

崔慧瑛さん朝鮮代表として国際大会に出場！
  

8月 10日、マレーシアの首都、クアラルンプールで行

われた「第 14 回アジアジュニア、カデット&U21 空手道

選手権大会」（主催＝アジア空手道連盟）に、朝鮮任意

代表として、崔慧瑛（朝大・政経 2 年、盛岡）さんら 5 名

の在日同胞選手が出場した。 高 3 の時に続き朝鮮代

表として2回目の国際大会出場となる慧瑛さんは女子

組手６０キロ以上級に出場。初戦のインド代表に勝利し

準々決勝で日本代表の選手に敗れベスト 8入賞となっ

た。 

なお慧瑛さんは９月、 

仁川で開催されるア 

ジア大会の候補選手 

指定も受けていると 

の事。 

みなさん声援を送り 

ましょう！ 

県本部・支部合同大会、 

女性同盟、朝青定期大会開催 
 総聯第２３回全体大会（5/24～25）を受けて６月２４日、岩

手県本部、各支部合同大会が行われた。 

大会では東日本大震災での被災同胞救援事業をはじめ

４年間、同胞社会の発展と同胞の権利と生活のための活動

を総括し２３全大会に送られた金正恩元帥の祝賀文と大会

決定を岩手で実行し運動の新たな全盛期をめざした４年間

の活動方針について報告と討論が行われた。また、財政決

算と役員改選が行われた。 

また、４年間の活動を写真で振り返るスライドが上映され

た。 

 ７月６日には朝青総会 

が、７月１７日には女性同 

盟本部・支部合同大会が 

各々開催された。 

 

金日成主席逝去２０周年追悼会 
７月９日、金日成主席逝去２０周年に際し追慕の会が

本部会館にて行われた。祖国解放の英雄、建国の父、

そして在日同胞を慈愛に満ちた心で終生慈しんでく

ださった主席への絶つことのできない敬慕を念と感

謝の心が会場にあふれていた。会では黙とうを捧げ、

県本部崔委員長が主席の 

遺訓である祖国統一と同 

胞社会の繁栄を実現する 

決意を込めた辞を述べ、在 

りし日の主席の映像が収録 

されたビデオを鑑賞した。 

「第１９回強制連行犠牲者追悼式」 

開催のご案内 
 １９９６年に建立した追悼碑とその年から始まった追悼

式も今年で１９回目を数えます。 

 過去の植民地時代を経験した１世の方々は本当に残

り少なく、過去の悲惨な体験を語り継ぎ、犠牲となった

人々の冥福を祈ることも３世、４世の責務となりました。

来年は祖国解放７０周年、風化させてはいけない歴史と

事実を学び、感じ、伝えていくことが大事な時です。 

日時：９月１９日（金） 午前１１時～１２時 

会場：岩手県産業文化センタ－（滝沢市）内 追悼碑前 



 

震災のため延期されました

 
被災地だより-沿岸部の被災同胞の近況 

 

大槌 

■河元一さん：城山体育館で避難所生活、仮設待ち

■柳政国さん：釜石市のアパ－トで避難生活 

 

 

 

 

 

 

 卒業生たちは朝鮮高校に対する｢高校無償化｣適

用実現のために高校生活最後の１年間を、学校で

過ごす大切な時間を削って街頭に立ち、署名やビ

ラ配りなどをしてきたが、制度が適用されぬまま

卒業の日を迎えた。｢無償化｣への思いは在学生に

受け継がれ、権利獲得のために最後まで闘うと学

生代表が決意を述べた 智慧さんは朝鮮大学校政
 

 

 

 

 

第 138 回    『健康診断』 

 

ウリ信岩手営業所「地域組合員の集い」 
７月１６日、「地域組合員の集い」がホテル東日本にて

おこなわれた。 

まず本店から李富男監事が 50 期定期総代会の開催

及び事業推進等に関する報告を行い、変わらぬ協力を

お願いした。 

 つづいて岩手営業所沈相浩所長が支店行動計画に

ついて説明した。同胞組合員との密着・連携強化を業務

推進の柱とし、同胞企業の発展と生活基盤向上に寄与

し、継続して地域コミュ二ティとしての役割も果たす姿

勢であることを強調した。 

業容拡大の取組みとして 1）経営基盤の拡大、強化の

目的～県下の同胞数が年々減少する中、日本人を含む

取引先の増強を目指していることを告げ一層の協力を

求め、2）益基盤の拡大、強化の目的～融資の積極的な

取り組み、「ライフローン」をはじめ事業資金等の需要に

対応する。 

挨拶に立った朴徳根理事からは、組合の存続と維持

発展のために参加者達へ継続した 

協力を呼びかけた。 

陳光栄総代が懇親会の挨 

拶で、岩手にウリ信組は絶対 

に必要であり無くしてはなら 

ない。 

店舗存続のためにも皆なで 

協力していきましょうと呼び 

かけた。 

■金剛山歌劇団歓迎の夕べ 
日時：9 月 10 日（水） 

会場：ブランニュ－北上 

会費：５，０００円 

主催:日朝友好岩手県民会議/公演実行委員会（共催）

締切：９月３日 

連絡先： 019-651-0810 姜 
 

■金剛山歌劇団北上公演 
日時：9 月 11 日（木） 

会場：北上市民文化交流センタ－ 

さくらホ－ル 大ホ－ル 

※10 年ぶりの北上公演開催です。 
 

■第 19 回「強制連行犠牲者」追悼式 
日時：9 月 19 日（金） 11 時～ 

会場：滝沢市 アピオ内 追悼碑前 
 

■還暦を迎えた同胞を祝う会 
日時：9 月 24 日（水）   

会場：つなぎ温泉 愛真館/八幡平ＣＣ 

参加費： 27,000 円 

※ゴルフ ９:３０集合 プレ-代等別途 

祝賀会 午後 ６時開始 

※詳しくは 別送の案内をご覧ください。   

 健診やドックの検査の数値に一喜一憂している方

は多く見かけます。 

今年 4 月に日本人間ドック学会と健康保健組合

は人間ドックを受けた 150 万人のデータを基にして

血圧や血糖、コレステロール値、肥満度など、27 項

目の新しい基準値案を発表しました。 

ちなみに現在健診で用いられている基準値は専

門の学会が算出した数値を採用しておりますが健

診機関により多少ばらつきがあると指摘されてお

りました。 

今回の人間ドック学会は持病がない、タバコは吸

わない、アルコールはほんの少ししか飲まないなど

の条件をクリアした「超健康人」の検査データから

新基準値案を作りました。例えば「血圧」は従来最

高血圧 129以下、最低血圧 84以下が異常なしでし

たが人間ドック学会は最高147、最低94以下であれ

ば異常なしと判定しています。又動脈硬化を引き

起こす原因となる悪玉の LDL コレステロール値も

これまでは 119以下でしたが男性が 178、女性は年

 

齢別となりますが45～64歳で183までは正常に

しました。つまり人間ドックの基準値は従来より大

幅に緩和された、つまり甘くなったということが

特徴です。 

今まで異常と云われ治療や生活指導を受けて

いた人が「異常なし」ということになり混乱して

しまいます。専門学会は今回の症例数は大規模

ではあるが単に統計的な数字であり、一番大事

な将来の病気発症を予測できる研究方法でない

ためスタンドプレーとも指摘されております。又

国の医療費を抑制するために基準を甘くしたと

一部で報告されてもおります。 

暑くなってきました。熱中症対策は万全です

か。 

涼しい朝夕は歩きましょう。 

 

 

 

 

（協力：幸クリニック院長 姜幸一先生）


